



CARITONC.COM

7 Pièces

600 m²

Réf. 908

87 500 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue au cœur de Cannes, où l'élégance rencontre la modernité dans cette somptueuse villa entièrement rénovée d'environ 600m2. Idéalement située dans un quartier chic de Cannes, cette résidence ultra contemporaine incarne le mariage parfait entre le charme vénitien et les installations de pointe. Baignée de lumière grâce à son exposition plein sud, elle offre une vue panoramique à couper le souffle sur les îles de Lérins et l'Estérel. Pouvant accueillir jusqu'à 12 personnes, la propriété est composée de 6 chambres double dont 2 master chacune ouvrant sur différentes terrasses pour ...

Welcome to the heart of Cannes, where elegance meets modernity in this fully renovated, luxurious villa of approximately 600m2. Ideally located in a chic area of Cannes, this ultra-contemporary residence perfectly embodies the marriage of Venetian charm and cutting-edge facilities. Bathed in light due to its southern exposure, it offers breathtaking panoramic views of the Lérins Islands and the Estérel. Capable of accommodating up to 12 people, the property consists of 6 double bedrooms, including 2 masters, each opening onto different terraces to peacefully enjoy your summer evenings. The ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

